

Wädenswil, 2. September 1996

KR-Nr. 245/1996

POSTULAT von Ernst Stocker (SVP, Wädenswil)

betreffend Privatisierung der Fahrzeugprüfung für Mofa

Der Regierungsrat wird eingeladen, die nötigen Schritte einzuleiten, um die Fahrzeugprüfung von Mofas den Fachgeschäften zu übertragen.

Ernst Stocker

Begründung:

Die Fahrzeugprüfung von Mofas durch das Strassenverkehrsamt erachte ich als unverhältnismässig. Insbesondere für die Landbevölkerung ist es sehr aufwendig die Mofas für die Prüfung nach Zürich zu bringen. Diese einfachen technischen Prüfungen können ebensogut von den Fachhändlern durchgeführt werden. In der heutigen Zeit, in der gefordert wird, dass sich der Staat auf seine Kernaufgaben beschränken soll, stellt die Mofaprüfung durch das Strassenverkehrsamt, für den Kanton einen unverhältnismässigen und teuren Aufwand dar. Für alle Beteiligten billiger und einfacher, wäre die Möglichkeit die Fahrzeugkontrolle in einem Fachgeschäft für Motorfahräder durchzuführen, wie das bereits in diversen anderen Kantonen möglich ist.